

## Transcripción audio Sandra Vélez, directora Comercial

Desde la Dirección Comercial de la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, queremos comunicarles a los ibaguereños que teniendo en cuenta el éxito obtenido con la estrategia de condonación de intereses, vigente hasta el pasado 31 de julio de 2024, donde se recaudaron 1.035'761.816 y aun muchos usuarios morosos quieren hacer sus pagos y acuerdos de pagos.

Faltaron bastantes personas que nos han solicitado, que han llegado a nuestra oficina, de tal manera que con el fin de acceder a los acuerdos de pago, la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, ha puesto a disposición de los ibaguereños que aún no han logrado poner al día sus obligaciones financieras con la empresa, una extensión a esta estrategia de condonación de intereses, en esta oportunidad, hasta el 70% sobre los intereses generados sobre sus obligaciones y vigente, y hasta el 31 de diciembre de 2024.

Así que el momento de ponerse al día con la empresa de los ibaguereños y es ya!!!